

Sous l'influence du chloroforme, l'urobiline apparaît dans le sérum et augmente dans l'urine. L'effet persiste pendant plusieurs jours. L'ablation des deux reins n'empêche pas l'accumulation de l'urobiline dans le sérum. Ces phénomènes sont rattachés aux modifications hépatiques déterminées par le chloroforme. Immédiatement après une anesthésie d'une durée de une heure trente chez le chien, on peut constater des modifications des cellules du foie ; les cellules situées au centre du lobule sont plus claires.

---

L'œdème de la papille accompagnée de la dilatation veineuse se rencontre dans 65 p. 100 des néoplasmes du cerveau dans 13 p. 100 des cas de syphilome et dans 10 p. 100 des cas de tuberculose cérébrale.

---

La difficulté d'obtenir le protoiodure de fer à l'état pur, et de le conserver inaltéré, oblige à recourir à des modes spéciaux de préparation, et c'est surtout pour ce médicament qu'il est nécessaire de recourir à une spécialité. Pour notre part, nous nous sommes bien trouvé de suivre les indications des auteurs du *Dictionnaire Jaccoud* qui recommandent le *Sirop* et les *Dragées de protoiodure de Gille*, comme des préparations parfaites.

(Extrait du *Bulletin Thérapeutique*).

---

*Aujourd'hui les forces intellectuelles doivent être développées jusqu'à leurs extrêmes limites, car pour réussir il faut mettre en œuvre les plus violentes ardeurs de l'énergie, du savoir faire, du savoir penser et du savoir dire.*